



Presseinformation

Vaterstetten, 18. August 2022

Gemeinde Vaterstetten unterstützt Katholisches Kinderhaus St. Nikolaus Erstausrüstung für Erweiterung der zweiten Hortgruppe gesichert

Die Gemeinde Vaterstetten unterstützt das Katholische Kinderhaus St. Nikolaus in Parsdorf. Das Haus erweitert im Jahr 2022 die Einrichtung um eine zweite Hortgruppe mit 25 Plätzen. Die Kosten für die Erstausrüstung des Raumes trägt die Gemeinde.

Aufgrund des in der Vergangenheit gestiegenen Bedarfs an Hortplätzen im Allgemeinen und dem ab dem Schuljahr 2026/2027 in Kraft tretenden Rechtsanspruch von Schulkindern auf einen solchen, hat die Gemeinde Vaterstetten im Frühjahr 2022 mit dem Träger des Katholischen Kinderhaus St. Nikolaus in Parsdorf Gespräche über eine Erweiterung des Hortes aufgenommen. Dabei wurde festgestellt, dass durch eine Umnutzung sowie Doppelnutzung der bestehenden Räume im Untergeschoss, eine zweite Hortgruppe eingerichtet werden kann. Leonhard Spitzauer, 1. Bürgermeister der Gemeinde Vaterstetten: „Unsere Gemeinde wächst stetig und so natürlich auch der Betreuungsbedarf für unsere Schulkinder. Wir freuen uns, dass wir mit der neuen Hortgruppe 25 weiteren Kindern eine Nachmittagsbetreuung ermöglichen können.“

Dem Amt für Familie und Bildung in Vaterstetten wurde vom Landratsamt Ebersberg bereits die Erteilung der hierfür nötigen Betriebserlaubnis zum September 2022 in Aussicht gestellt. Die für die Erstausrüstung des neuen Hortraumes anfallenden Kosten übernimmt dann die Gemeinde Vaterstetten.



Bildnachweis: © Gemeinde Vaterstetten

Pressekontakt:

Gemeinde Vaterstetten
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114
F: 08106 / 383-8114
E: presse@vaterstetten.de
www.vaterstetten.de